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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

  

am 1. Oktober 2014 (DS 1731/14) stellte unsere Elterninitiative erstmalig unser Anliegen – einen 

barrierefreien Spielplatz in der Innenstadt von Erfurt zu errichten – vor. 

  

Einige Zeit ist seitdem vergangen, in der das Projekt in Ausschüssen, Ämtern, Unternehmen und 

bei Erfurter Bürgern vorgestellt wurde. Das Projekt hat in dieser Zeit große Unterstützung 

gefunden. So wären z. B. einige Stadträtinnen und Stadträte, mehrere Erfurter Unternehmen wie 

Anwälte, Ärzte und Physiotherapeuten, Banken, die Justiz aber auch eine Vielzahl von 

Privatpersonen und einige Stiftungen (Katarina-Witt-Stiftung, Thüringer Stiftung Hilfe für 

sehbehinderte Menschen) zu nennen. Diese ließen dem Projekt in Form von Weihnachtstombolas, 

Konzerteinnahmen, Bußgeldern, Fördergeldern und privaten Spenden teilweise große Beträge 

zukommen. 

  

Insgesamt haben wir im vergangenen Jahr 74.187,00 € eingeworben, die sich real auf unserem 

Konto bei der Kindervereinigung Erfurt e. V. befinden. 

  

Mit der Bereitstellung der Planungskosten im vergangenen Jahr hatte sich der Stadtrat bereits zu 

BELLA bekannt. Dafür danken wir Ihnen. 

  

Nunmehr liegen konkrete Pläne für die Spielplatzgestaltung vor. 

  

Aus unserer Sicht könnte es jetzt losgehen!  
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Unsere Sorge ist es momentan, dass uns Fördergelder verloren gehen, die jahres- und 

projektgebunden sind und die für die Stadt Erfurt keine unerhebliche Entlastung beim Bau des 

Spielplatzes bedeuten würden. 

   

Wir wenden uns daher heute mit folgenden Fragen an Sie: 

  

1. Hält der Stadtrat an seinem Bekenntnis zu BELLA fest? 

2. Wie ist der aktuelle Planungsstand? 

3. Stellt die Stadt Erfurt im Jahr 2016 die Mittel für einen ersten Bauabschnitt (gegebenfalls 

unter Verwendung der BELLA-Spenden) zur Verfügung, so dass noch in diesem Jahr mit 

einem ersten Spatenstich zu rechnen ist? 

  

Unsere Kinder haben ein Recht auf Teilhabe, sie brauchen JETZT einen Spielplatz, der auf ihre 

Bedürfnisse zugeschnitten ist. Bitte sorgen Sie für einen raschen Baubeginn. 

  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

11. April 2016, gez. xxxxx xxxxxxxx xxxxxx xxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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